

## COMMUNIQUE de l'Evêque de Montauban

---

Comme évêque de Montauban, au nom de l'Eglise Catholique du Tarn-et -Garonne, j'ai pris acte du rapport Sauvé établi par la Commission Indépendante sur les Abus Sexuel dans l'Eglise dite commission Sauvé ou encore, en abrégé, la CIASE. Cette commission est née de la volonté expresse de l'Eglise Catholique en France de faire la lumière sur les abus sexuels et spirituels des membres de l'Eglise. L'enquête rigoureuse est partie de l'année 1950 pour arriver à aujourd'hui. Le résultat de ce travail approfondi cause une grande peine de voir tant de personnes innocentes, et d'abord tant d'enfants, de jeunes et de personnes fragiles, victimes de membres de l'Eglise qui ont longtemps agi impunément. Comme évêque je demande pardon à ceux qui ont souffert de ces crimes et, humblement, je reconnais nos torts et notre manque de vigilance. Il faudra, en effet, attendre les années 2000 pour que l'Eglise commence à réagir et que nous comprenions peu à peu qu'un mal profond avait causé des blessures pour toute une vie. Et ce mal était répandu un peu partout si bien que nous sommes tous concernés.

Aujourd'hui, la commission Sauvé a analysé la situation et nous sommes tous invités à mettre en application les quarante propositions qu'elle donne. La lumière ne peut que nous aider à prendre la mesure de la difficulté et à avancer humblement sur un chemin de conversion. Nous avons un nouveau chemin à prendre. C'est ce que je souhaite à chacun avec l'aide de la prière.

**Monseigneur Bernard GINOUX**

*Evêque de Montauban*